

# SEGNI DEL GIUBILEO

Giubileo della famiglia carismatica orionina

## Porta Santa - La Porte Sainte



Du point de vue symbolique, la Porte Sainte prend une signification particulière: c'est le signe le plus caractéristique, car le but est de pouvoir la franchir. Son ouverture par le Pape constitue le début officiel de l'Année Sainte. À l'origine, il n'y avait qu'une seule porte, à la basilique Saint-Jean-de-Latran, qui est la cathédrale de l'évêque de Rome. En passant ce seuil, le pèlerin se souvient du texte du chapitre 10 de l'Évangile selon Jean: «Je suis la porte: celui qui entre à travers moi, il sera sauvé; il entrera et sortira et trouvera le pâturage». Le geste exprime la décision de suivre et de se laisser guider par Jésus, qui est le Bon Pasteur. Pour la communauté chrétienne, ce n'est pas seulement l'espace du sacré, auquel s'approcher avec respect, avec des comportements et avec des vêtements appropriés, mais c'est un signe de la communion qui lie chaque croyant au Christ: c'est le lieu de la rencontre et du dialogue, de la réconciliation et de la paix qui attend la visite de chaque pèlerin, l'espace de l'Église comme communauté des fidèles.

*« Nous devons tout raccorder à Jésus-Christ. Je suis le chemin, la vérité et la vie, - paroles prodigieuses qui ne peuvent jamais être assez comprises ; preuve sublime de la divinité de Jésus-Christ. Aucun homme n'a jamais osé parler ainsi. Et Jésus, si humble, si simple, fait une déclaration si explicite de sa dignité et de sa grandeur ! Quel merveilleux contraste ! Nous ne pouvons que nous jeter à ses pieds et lui crier avec S. Pierre : Tu es le Christ, le fils du Dieu vivant, tu es le seul chemin qui mène au vrai bonheur, à la paix. C'est l'unique chemin qui mène au Père. Nous devons aspirer à ce que le monde entier reconnaisse en lui le chemin, la vérité, la vie » (Don Orione).*

La Porte Sainte est le signe caractérisant l'Année jubilaire, et le but est de la traverser avec foi. Donne-nous la grâce, de nous laisser guider par toi, Jésus Bon Pasteur avec confiance et docilité du cœur. Afin que, par le geste de franchir cette Porte Sainte de la Basilique, nous puissions entrer et vivre en communion de foi et de charité avec toi et avec tous nos frères, sans distinction, comme une famille unique. Que l'Esprit Saint éveille en nous la bienheureuse espérance pour la témoigner au monde. Nous te le demandons par ton Fils Jésus-Christ, lui qui nous ouvre la porte du salut éternel.

Amen.

